0



www.AspireIndiana.org

# Servicios de Wraparound

Indiana tiene varios programas que permiten a las familias de jóvenes con problemas emocionales graves recibir ayuda adicional en sus hogares mientras los jóvenes continúan viviendo en su comunidad.

#### Atendiendo a jóvenes con necesidades intensas

Algunas familias tienen dificultades para acceder a ayuda suficiente porque su seguro no cubre el alto nivel de servicios de salud mental necesarios. A través de una asociación única entre el Departamento de Servicios Infantiles y la División de Salud Mental y Adicciones, la



Iniciativa de Salud Mental Infantil (Children's Mental Health Initiative, CMHI) proporciona apoyo integral que complementa el seguro o brinda apoyo cuando no hay seguro.

Para una familia que tiene Medicaid y cuyo hijo califica, Wraparound está disponible a través de otro programa, Salud Mental Infantil Wraparound (Children's Mental Health Wraparound, CMHW). Un joven que califica para el programa CMHW antes de cumplir 18 años podría recibir servicios durante un año o hasta cumplir 19 años.

## ¿Cómo puede ayudar Wraparound?

Wraparound está diseñado para combinar apoyos formales como terapia, habilidades para la vida, manejo de medicamentos, etc., con apoyos naturales en el hogar y la comunidad. Los apoyos naturales pueden incluir familiares, amigos, pastores, vecinos y otras personas involucradas con la familia.

Un facilitador de Wraparound brindará una coordinación intensa de la atención con la familia para desarrollar un equipo del niño y la familia y un plan de atención individualizado. La familia y su equipo también desarrollarán un plan de crisis para asegurarse de que tengan pasos a seguir para prevenir y responder a una emergencia o crisis. A medida que el equipo ajusta el plan, el facilitador integral vinculará a la familia

con los recursos y supervisará cómo funcionan las cosas. Al ser elegible para el Wraparound, el equipo de Wraparound se reunirá mensualmente para satisfacer las necesidades de los jóvenes y las familias. El equipo descubrirá formas de utilizar sus fortalezas y habilidades para lograr resultados positivos.

### ¿Quién es elegible?

- El niño/joven debe tener al menos seis (6) años y menos de 18 años.
- El niño/joven debe tener un alto nivel de necesidad de servicios intensos.
  En términos técnicos, eso significa que el joven está experimentando importantes impedimentos emocionales o funcionales que afectan su nivel de funcionamiento en el hogar o en la comunidad.
- El joven no puede tener un diagnóstico primario de trastorno de déficit de atención e hiperactividad (TDAH), abuso de sustancias o espectro autista.
- El niño no puede ser elegible para recibir servicios a través de la Oficina de Servicios para Discapacidades del Desarrollo.

#### Cómo acceder a Wraparound

El estado de Indiana tiene acuerdos con los sitios de acceso comunitarios en todo el estado. El sitio de acceso sirve como centro de intercambio de información para determinar la elegibilidad para Wraparound y otros servicios intensivos de salud mental. Aspire sirve como sitio de acceso para los condados de Hamilton, Madison y Boone. Los miembros de la comunidad, las escuelas, los jueces, los padres, los fiscales, el DCS, los defensores públicos y cualquier persona pueden derivar a un niño al Centro de Acceso.

El Centro de Acceso se comunicará con la familia y obtendrá la autorización para determinar la elegibilidad del joven para uno de los programas Wraparound. Si el joven califica, el centro de acceso hará arreglos para que un facilitador de Wraparound ayude a la familia en el futuro. Si el joven no califica para un programa Wraparound, el centro de acceso lo ayudará estableciendo conexiones con otros recursos comunitarios que podrían beneficiar al joven y a su familia.

#### Información de contacto

•	Condado de Boone	2-1-1
•	Condado de Hamilton	2-1-1
•	Condado de Madison	2-1-1

 Portal de CMHW en: https://incmhwportal.fssa.in.gov/